

La saison de hockey sur glace féminin débute en Suisse romande

Le hockey sur glace féminin suisse trouve son nouvel apogée: la «Journée du hockey sur glace féminin de Suisse romande». En coopération avec le traditionnel tournoi de préparation des messieurs «Hockeyades», une sélection romande rencontrera le samedi 16 août au Sentier une équipe qui sera désignée ultérieurement.

Depuis des années, Le Sentier accueille en août le traditionnel tournoi de préparation «Hockeyades», constituant un point culminant essentiel dans le calendrier du hockey sur glace. Fait nouveau cette année, le terme «Hockeyades» ne se rapporte plus uniquement au hockey sur glace masculin, mais s'associe au hockey sur glace des dames. Le samedi 16 août, un match de hockey sur glace féminin se déroulera pour la première fois au début de la journée de finale. Une sélection romande rencontrera à 11 h une équipe qui sera définie ultérieurement. Cette «Journée du hockey sur glace féminin de Suisse romande» marquera en même temps le coup d'envoi de la saison du hockey sur glace féminin 2008/09. Après la rencontre et pour la première fois également, des distinctions seront remises aux meilleures joueuses de Suisse romande.

«Une occasion unique pour le hockey sur glace féminin»

Schaer Sport Marketing à Unterentfelden, le spécialiste du sport féminin, a préparé cette manifestation sportive en collaboration avec le comité d'organisation «Hockeyades». Pour son président Alexandre Schaer, cette coopération ouvre de nouvelles perspectives au hockey sur glace féminin en Suisse: «Nous sommes très heureux que les organisateurs d'un tournoi d'une telle renommée soient à ce point ouverts au sport féminin et contribuent à la réalisation de cet événement. Pour le hockey sur glace féminin, il s'agit d'une occasion unique pour se présenter directement à un nouveau public et promouvoir le hockey sur glace féminin». Que cet événement ait lieu en Suisse romande confirme le boom du hockey sur glace féminin en Romandie.

A la recherche de sponsors

Encourager la jeune génération est un autre objectif de cette manifestation sportive. Les juniors des différents clubs pourront ainsi bénéficier d'un quart des recettes du sponsoring. «Nous espérons pouvoir concrétiser notre objectif dès cette saison, mais nous travaillons encore à l'heure actuelle à réunir le budget minimum pour financer la manifestation et les festivités en cette année Euro 2008. Des paquets sponsoring sont à la disposition de partenaires et de sponsors intéressés», commente Alexandre Schaer.

Lectrices et lecteurs désignent le cadre féminin

Reste à savoir qui déterminera la sélection romande. «La sélection, effectuée par les lectrices et les lecteurs du „Magazine suisse du hockey sur glace féminin“, se déroulera de manière tout à fait démocratique», explique Alexander Schaer. Toutefois, les équipes procéderont à une sélection préalable. Ainsi, tous les clubs de Romandie ont été priés de nommer 1 gardienne, 2 défenseuses, 3 attaquantes et 1 entraîneur pour le match et les distinctions. Huit équipes ont répondu à cet appel. La sélection sera donc effectuée parmi 45 joueuses. Les lectrices et les lecteurs du „Magazine suisse du hockey sur glace féminin“ sont à présent invités à voter pour 2 gardiennes, 8 défenseuses, 12 attaquantes et 1 entraîneur avant le samedi 28 juin 2008.

Des paquets sponsoring sont encore disponibles pour cette grande manifestation sportive. Les dossiers peuvent être demandés à l'adresse e-mail alexander.schaer@schaer.ch.ag